

1年 学年だより

2学期が始まります！



充実した2学期にしたいですね。

長い夏休みも終わり、子供達は、それぞれの時間をどのように過ごしたか、学校でもお話をたっぷり聞きたいと思っています。雨の降らない暑い夏休みでしたね。朝顔のお世話も大変だったことでしょう。今週から、来週にかけて、都合の良い日に、学校まで持ってきていただくようお願いします。

また、個人懇談には、学校においでいただきありがとうございました。お一人ずつお話しできて充実した時間となりました。お家の方からのお話から1学期を経て一安心されたご様子や、登下校、帰宅後の遊び方が心配という声も聞かれました。また、それぞれのお家の方同士が、連絡をとり合い、歩いて登校を援助されたり、近所での遊び方をお互い注意したりしてくださっていることも知りました。1学期の土台がありますので、8月の今週は、2学期を迎える心と体の準備、生活のリズムを整え、食・運動・睡眠の調子が整うといいですね。つまり、「朝、起きて、朝ご飯を食べて、学校に間に合った！」だけで、百点。「便も出れば、花丸」ですよ。

2学期の大きな行事では、4色に分かれての運動会があります。9月から練習に入りますので、体操服のゼッケンには、運動会の走順【●番目に走る】意味の走順の数字を鉛筆で記入させていただきます。学習では、漢字や時計の読み方など学習内容も進みます。1学期に持ち帰らなかった国語や算数のノートも持ち帰りますので、時間割に合わせて用意をしたり、どんな学習をしているのかな？と、時々目を通されたりしてくださいね。引き続き、お家の方の学校の教育活動へのご協力をお願いします。



教科書について

9月2日(始業式)に、国語科(下)と生活科(下)と図工科(下)の教科書をお配りします。

国語については、10月ごろからこの国語(下)の教科書を使いますので、時間割でお知らせするまでお家で保管をお願いします。

生活科(下)と図工科(下)の教科書は2年生になってからしか使いませんが、お渡ししますので、来年度4月に進級するまで保管をお願いします。※失くされると、個人購入になります。

○学習用のノートについて

2学期も授業で使うノートは、基本的に学校でみんな同じものを用意します。学年会計で購入しておりますので、基本的にご家庭で買っていただく必要はありません。(連絡帳は、不足しそうであれば、個人購入をお願いします。)

下校について



成長とともに行動範囲が広がり、友人と遊ぶことが楽しくなることはとてもよいことですが、学校から寄り道をせず、帰宅することを改めて指導します。

引き続き、1年生で学校を出る時刻を合わせ、帰り道の同じ友達となるべく集まって下校するようにもお子さんに伝えます。お家の方でも再度、「気を付けて、帰っておいでね」「家で待ってるよ」と下校のことも視野に入れて、朝送り出してください。